

Vientos de inflación elevarán las tasas de la zona euro (El Financiero 03/07/08)

Vientos de inflación elevarán las tasas de la zona euro (El Financiero 03/07/08) Jueves, 3 de julio de 2008 En Japón terminarían 5 años de réditos petrificados. El Banco Central Europeo (BCE) incrementará un cuarto de punto porcentual su tasa de interés de referencia, para colocarla en 4.25 desde un previo de 4.0 por ciento; esta tasa es igual a la reportada en agosto de 2001 en la eurozona, desde entonces los réditos han estado bajos. De hecho, con el movimiento del Banco Central Europeo se habrá terminado un periodo de estabilidad en tasas de interés de todo el mundo, ya que solamente será cuestión de semanas para que el Banco de Japón decrete lo que ya también se anticipa: un aumento en sus réditos. El periodo de estabilidad en tasas fue el más extenso desde finales de los ochenta, cuando los réditos empezaron a moverse para contrarrestar los efectos del crack bursátil; pero antes habían permanecido estables en la mayoría de los países europeos por al menos seis años ininterrumpidos. En esta década, el Banco de Japón ha acumulado el periodo más extenso de estabilidad en sus tasas de referencia, con cinco años ininterrumpidos en niveles de cero por ciento.